
 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に基

づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立東濃特別支援学校運営協議会  （第２回） 

 

２ 開催日時  令和５年 １０月 ３１日（火）  ９：５０～１２：００ 

 

３ 開催場所  岐阜県立東濃特別支援学校 校長室 

 

４ 参 加 者  会  長  小嶋 和夫     河合地区副区長 

                副 会 長    中島 義人     土岐織部ライオンズクラブ 第一副会長 

                委  員    木村 千鶴     もえぎ会役員（本校同窓会役員） 

                            田辺 紗織     本校ＰＴＡ会長 

                            原田 美津留    ＮＰＯ法人 曖 理事長 

                                                      

              学 校 側    大竹 陽平    校長 

                         原  美代    事務部長 

                            長谷川 善弘 教頭 

              後藤 明美  教頭 

              古田 康子  小学部 部主事 

              藤井 智子  中学部 部主事 

              吉野 和博  高等部 部主事 

              久保 良昭  教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学校行事「キラキラハッピー窯まつり ～火入れ式～」の参観 

   ・日程と火入れ式について説明 

   

（２） 高等部作業製品の販売価格ついて 

    ・新製品を展示し、現物を確認する 

・新製品の商品並びに価格についての説明 

                                   ＜吉野高等部主事＞ 

意見１：生徒のできる活動を取り入れ、次につながる良い商品が作られている。 

    

＊作業製品の販売価格について全委員より承認が得られた 

 

（３） 学校行事「キラキラハッピー窯まつり」の紹介 

   ・開校当時からの窯まつりの変遷について、過去の写真と映像を用いて紹介 

 

 



（４） ご感想・ご意見について 

意見１：火が怖いと思う児童生徒はいると思いが、楽しそうな雰囲気を感じ取って楽しそう 

な様子であった。 

意見２：行事の良さを再認識した。今までの窯まつりの移り変わりの紹介ビデオを見て、懐 

かしさを感じた。状況に応じて窯まつりを継続していただいていることに感謝する。 

卒業生が参加できるとよい。 

意見３：火入れ式の良さを感じた。校外での発表は地域の方に知ってもらうよい機会であ

った。校内での実施に戻った理由はあると思うが、地域の方に知ってもらうため 

にどのようにアピールしていくのかが課題である。 

意見４：窯まつりの移り変わりの紹介ビデオを見て、校外の大きなステージでの発表は、 

      大勢の方に見てもられる喜びになっていた。今後、校外の施設での発表や販売を

検討してほしい。 

意見５：良いものを見ることができた。校外での発表は素晴らしい取り組みで、将来の経 

験のためにも大切なことである。地域での発表の場を検討してほしい。 

    

（５） 学校評価アンケートについて 

・学校評価についての説明、回答依頼 

 

    意見１：保護者と学校運営協議会の委員のアンケートが同じ項目では答えにくさがある。 

 

 

６ 会議のまとめ 

  ・高等部の作業製品価格について委員に意見を求め協議を行い、承認が得られた。商品の名称に

ついてもより分かりやすい名称に変更していきたい。 

  ・地域での発表の場として、児童生徒の居住地である多治見市や土岐市、瑞浪市で販売活動がで

きる機会を検討していきたい。 

  ・学校運営協議会の委員の方にご回答いただく「学校評価アンケート」の項目を見直し、記述の

部分を追加するなど回答しやすい様式に変更していく。また、学校運営協議会の方以外の地域

の方のご意見を伺う機会をどのように設定していくか、そしてそのご意見をどのように教育活

動に活かしていくのかが課題である。 


